



南会津町立館岩中学校

# 館中たより

【教育目標】

**自立**

第18号 令和3年8月25日 発行 文責 芳賀 稔

## ★充実の夏休み、35日間を経て・・・★

35日間の夏休みが終わり、本日から2学期がスタートしました。まずは生徒たちが大きな事故なくこの夏休みを過ごせたことに心から感謝したいと思います。生徒一人一人の心がけはもちろん、保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。

さて、この夏休み中も生徒たちは様々な活動に一生懸命取り組みましたので紹介します。

【学習会】 10:00～12:00の時間帯を活用し、12日間行いました。サポートティーチャーの先生とともに、3年生を中心に熱心に学習に取り組む様子が見られました。

【常設部】 野球部は、7月24日(土)にびわの影野球場で行われた東北少年軟式野球新人大会南会津郡大会に荒海中との合同チームで参加し、16対2で南会津中に勝利し、下郷中とともに郡の代表になりました。会津大会の1回戦では、若松二中・会津学鳳凰中連合に8対7で勝利し、準決勝でも新鶴中26対5で競り勝ち決勝に進出しました。雨のため2日にわたり行われた決勝戦では、同じく郡代表の下郷中と対戦し、1対7で惜敗しました。1校しか県大会に進出することができず、県大会出場は逃しましたが、会津大会で準優勝という素晴らしい成果を収めることができました。

卓球部は、8月9日(月)にあいづ総合体育館で行われた、カデット卓球選手権大会に参加しました。中学2年の部では2年Y・Tくん、A・Tくんが第3位、O・Rくんがベスト8、1年の部ではD・Kくんがベスト16に入り、県大会への出場権を得ました。県大会は9月4日(土)にあいづ総合体育館で行われます。代表として精一杯頑張ってください。

【駅伝部】 今年度は16名(男子13名、女子3名)の生徒が参加し、暑い中も一生懸命練習に取り組みました。試走を2回行い、9月2日(木)に会津総合運動公園周辺コースで行われる全会津中体連駅伝大会に向けて準備を進めています。

【英語弁論】 8月27日(金)に御蔵入交流館で行われる郡中学生英語弁論大会に向けて、3年O・Hさん(暗唱の部)、2年O・Mさん(創作の部)の2名が一生懸命練習に励んでいます。

充実の夏休みを経て、今日から1年で最も長い2学期が始まります。今学期も「チームたていわ」一丸となって「自立」に向かって前進していきたいと思っておりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。



## ★新型コロナウイルス感染症対策を徹底します!★

本日、南会津町教育長からの「夏季休業明けの新型コロナウイルス感染症防止へのご協力のお願い」の文書を配付させていただきました。これにより、8月31日(火)まで本校でも主に次のような対応をとりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。なお、対象期間が変更になる場合は、改めてお知らせいたします。

- 感染リスクの高い学習活動(部活動を含む)については、停止します。
- 宿泊を伴う学校行事等は停止します。
- 部活動については、各種大会への参加は可能ですが、他校と練習試合は停止します。
- これまで通り、健康観察を徹底して行っています。



## ★着任しました!★

7月28日(水)から産休に入られた千本木万里子先生に代わり、S・M先生が着任されました。「チームたていわ」に新たなメンバーが加わりました。どうぞよろしくお願いいたします。

